



## México: Se abre la primera estación ARCO en Ciudad Juárez

**Marathon Petroleum ha abierto la primera de una serie de estaciones ARCO en Ciudad Juárez, en el estado de Chihuahua.**

A través de su subsidiaria y su distribuidor local Almacenes Distribuidores de la Frontera, propietaria de la red de gasolineras y de las tiendas de conveniencia DelRio y Superette, Marathon Petroleum ha abierto la primera gasolinera ARCO en Ciudad Juárez.

Actualmente cuenta con 13 estaciones en operación y con más de 15 años de experiencia en el mercado.

Marathon Petroleum pretende hacer crecer la marca ARCO a través de contratos de suministro con propietarios y operadores independientes de gasolineras existentes y nuevas que estén interesados en comercializar bajo la marca.

Todas las estaciones de servicio ARCO en México ofrecen a los consumidores gasolina TOP TIER. Las estaciones del área de Chihuahua reciben combustible que se transporta directamente desde la refinería de Marathon Petroleum en El Paso, Texas.

Existen unas 125 estaciones en Baja California, Baja Sur, Sonora, Sinaloa y Chihuahua que actualmente operan bajo la marca ARCO.